

山形県庄内総合支庁
建設部長 真田 誠 司 様

新潟県村上地域振興局
地域整備部長 渡 邊 昇 様

要 望 書



朝日スーパーライン（県道 349 号鶴岡村上線）は山形、新潟両県を結ぶ重要な路線であるとともに、群生するブナ林など、沿線は豊かな自然の宝庫であります。

朝日スーパーライン利用促進協議会では、沿線の豊かな自然や観光資源を活かした地域活性化を目指し活動を行っておりますが、より一層の利用促進を図るため、別紙のとおり要望いたします。

令和元年 5 月 8 日

朝日スーパーライン利用促進協議会

会 長 村上市長 高 橋 邦 芳

副会長 鶴岡市長 皆 川 治

別紙

- 同路線は、積雪による冬季閉鎖期間が長く、近年の豪雪や豪雨による土砂崩落等の自然災害が頻繁に発生し、通行できる期間が短くなっている状況の中で、**両県関係部局におかれましては、毎年全線開通に向け、ご尽力いただいていることに対し感謝申し上げます。**
なお、今後も一日も早く長い期間の全線開通に、より一層努めていただくよう要望いたします。
また、工事が必要な場合も全面通行止めとはせず、片側交互通行や時間帯開放などによりご対応いただくよう要望いたします。
- 同路線は急カーブなどで見通しの悪い箇所が多く見られるほか、狭あい部や未舗装区間も多くあります。利用者が安全・安心に通行できるよう、施設整備を推進くださるよう強く要望いたします。
- 道路改良等に伴う通行規制については、ホームページ等により早めに利用者に情報提供してくださるよう要望いたします。